

Finanziell steht die Gemeinde gut da

Haushalt und neues Baugebiet beschlossen



Bürgermeister Gerald Rost bei der Vorstellung des Baugebietes Seeacker II.

Gottfrieding. (we) Der Gemeinderat traf sich zur Gemeinderatssitzung in der Kanzlei in Gottfrieding. Einer der wichtigen Punkte war der Haushalt 2017. Bürgermeister Gerald Rost konnte den Architekten Erich Eckhart begrüßen, der verschiedene Möglichkeiten zur Sanierung der Friedhofsmauer darlegte.

Nach der Eröffnung der Sitzung erinnerte der Bürgermeister an die kürzlich verstorbene Rosmarie Geier. Sie habe sich mit außerordentlichem Engagement für die sportliche Förderung von Kindern verdient gemacht.

Danach stellte Architekt Erich Eckhart drei Möglichkeiten zur Sanierung der Friedhofsmauer vor. Man könne einzelne Teile renovieren, den gesamten Putz abschlagen und erneuern und die Abdeckungen abnehmen und erneuern. Architekt Eckhart wurde beauftragt, die Preisermittlung mit einer beschränkten Ausschreibung durchzuführen. Anschließend wurden Bauanträge behandelt und zustimmend weitergeleitet.

Es folgte die Vorstellung des Haushaltsplanes 2017. Darin sind 4,8 Millionen Euro vorgesehen. Bis zum Ende des Jahres sinkt dann die Pro-Kopf-Verschuldung auf 271 Euro. Damit wird klar, dass es der Gemeinde sehr gut geht. Die Förderung der Jugendarbeit der Vereine wird durch freiwillige Leistungen gefördert. Dem Haushalt wurde einstimmig zugestimmt. Nach dem Haushalt wurde das Baugebiet Seeacker II vorgestellt. Die Parzellengrößen sind mit circa 700 bis 1200 Quadratmetern geplant. Der Plan wurde vom Gemeinderat gebilligt und das Verfahren soll jetzt beginnen.

Unter dem Punkt Verschiedenes wurden einige Informationen von Bürgermeister Rost gegeben. Das Feuerwehrhaus Gottfrieding wird in Eigenleistung durch die Feuerwehr gestrichen. Von Seiten der Gemeinde wird das Material gestellt. Es wird ein Unkrautabflamngerät angeschafft, das alle Gartenbauvereine zur Pflege öffentlicher Flächen benutzen dürfen. Das Gerät wird im Bauhof gelagert. Die Beleuchtung im Frichlkofener Friedhof ist installiert. Der Bürgermeister berichtete über die Seniorentagung in Mamming. Nach Auflösung der Young Boys muss über die Verteilung des Vereinsvermögens entschieden werden. Der Gemeinderat wurde außerdem informiert, dass bei der Vorstandswahl im Stockclub Michael Herbe als Vorsitzender bestätigt wurde. Bernd Schlappinger wurde Zweiter Vorsitzender und Christa Froschauer Schriftführerin, Kassier bleibt Kay Freund.

Die Auftaktveranstaltung der Jugendkulturtag, die im Gasthaus Roßmeier durchgeführt wurde, war ein voller Erfolg. Pfarrer Christian Süß moderierte. Dann berichtete Bürgermeister Rost aus dem Kreisausschuss. Es wird eine Fachoberschule in Dingolfing geben. Die Außenanlagen am Gymnasium werden saniert.